

5月浜の子だより

すっかり暖かい日が多くなり、春真っ盛りの園庭になりました。大畠桜ロードの桜も咲き始めましたね。子どもたちは毎日元気に走り回り、楽しく遊ぶ声があちこちから聞こえ、とても賑やかに過ごしています。

入園・進級式でもお話しましたが、本園は『がんばる子・なかよくする子・いっぱいあそぶ子』を保育目標に掲げ、取り組んでいます。今年度も基本的生活習慣を身につけさせると共に、子どもたちには様々な体験を通して、達成感や成就感を感じ取ってもらえたと想っています。また我慢することや、協調性・思いやりの大切さも学んで欲しいと思います。子どもたちのために一丸となって頑張っていきますので、ご協力をお願い致します。

クラスの様子と5月のねらい

ひよこ組	◎天気の良い日は戸外に出て散歩や探索をし、春の自然を感じながら開放感を味わう。 新しい環境に慣れ、保育者と一緒に関わりながら遊んだり探索を楽しんでいます。体調不良により二人揃う日が少なかったですが、丁寧に健康観察をしていきながら5月も楽しく元気に過ごしていきたいと思います。	星組	◎室内や戸外で保育者や友だちと体を動かして遊ぶ。 進級して以上児童での生活に少しずつ慣れてきています。生活の流れを知り、なんでも自分でやってみようとする姿があります。その気持ちを大切に、見守ったり援助したりしています。これから様々な活動に取り組み楽しく過ごしていきたいと思います。
りす組	◎友だちや、保育士との信頼関係を作る。 ◎自然に触れ、季節を感じる。 様々な事に興味を持ち、探索活動を楽しんでいます。子どもたちのふとした瞬間に、毎日笑わせてもらっています。園内散歩でも歩く事が上手になり、ベランダ遊びで外の空気感にも慣れてきたので、園庭や外の散歩の機会を作っていくこうと思っています。衣服が汚れて洗濯物が増えてしまいますが、ご協力をお願い致します。	光組	◎戸外活動を通して、自然に触れたり感じたりしながら、たくさん体を動かして遊ぶ。 天気のいい日は、お散歩、マラソン、戸外遊びの活動を楽しんでいます。元気いっぱい子どもたちの歓声と笑顔が溢れています。太鼓の練習や、体操も張り切って参加しています。 
めばえ組	◎じっくりと好きな遊びを楽しむ。 ◎保育者や友だちと一緒に体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。 新しい環境にも慣れ、落ち着いて過ごしています。朝のお仕事では、順序を覚え一人で行うことができています。お天気の良い日は、積極的に外遊びや散歩に出掛け、体力をつけていきたいと思います。子どもたちの体調にも十分に気を付けて元気に過ごしたいと思います。	虹組	◎友だち同士で話し合い、お互いの気持ちを知りながら活動に取り組む。 新年度が始まり、早くも一ヶ月が経ちました。様々なことを友だち同士で教え合いながら、楽しく活動しています。「年長さんだから!」と言いうながら、できないことに挑戦する姿も多く見られています。体操のほかに、太鼓練習や天気の良い日は戸外での活動も行っていますので、ご家庭での十分な休息もよろしくお願いします。

- 14日(水) 春の遠足
16日(金) 避難訓練(地震・火災・津波)
19日(月) 体操指導
21日(水) 交通安全教室
22日(木) 海峡サーモン食育体験
- 23日(金) 誕生会
27日(火) 諸費徴収日
28日(水) 英語教室
読み聞かせ教室
30日(金) ムチュリンガル教室
布団持ち帰り

※ 園外行事の詳細については、後日コドモンアプリで改めてお知らせいたします。

4月5日(土) 入園・進級式

ひよこ・りす・めばえ組



ちょっと緊張しながらも、立派な姿を見てくれた子どもたち(^_^♪
これからお友だちや先生と一緒にたくさん事を経験して「保育園って楽しい!」と思ってもらえた嬉しいです!
式に参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



本格的に太鼓指導が始まりました!! 子どもたちはもちろんですが、先生たちも一緒に一から勉強です♪
園内外の行事での発表を是非楽しみにしてください◎



お誕生日おめでとうございます

